

BOLETÍN CUATRIMESTRAL

INSTITUTO SUPERIOR DE CIENCIAS RELIGIOSAS SAN ISIDORO Y SAN LEANDRO



Boletín del Primer Cuatrimestre

Curso 2018-2019

Número de alumnos matriculados 18-19

El pasado martes, 31 de enero, se cerraba el segundo plazo de matrícula. Actualmente la comunidad académica del Instituto Superior de Ciencias Religiosas de Sevilla está formada por un total de 358 alumnos. En concreto, en los cursos de Bachillerato y Licenciatura en Ciencias Religiosas hay un total de 226 alumnos matriculados. En la DECA para la Enseñanza Infantil y Primaria se matricularon 10 alumnos. En la Escuela diocesana de Catequesis "San Leandro" hay un total de 20 alumnos. En la Escuela diocesana de Liturgia "San Isidoro" hay un total 47 alumnos. En la Escuela diocesana de Hermandades y Cofradías "San Fernando" formalizaron su matrícula un total de 15 alumnos. En la Escuela diocesana de Familia y Vida "María Reina de la Familia" hay 17 alumnos. En la Escuela diocesana de Medios de Comunicación "Beato Marcelo Spínola" hay 10 alumnos. Y finalmente, en la Escuela diocesana de Cáritas hay 13 alumnos.



Gráfico del número de alumnos

Apertura Solemne del Curso 18-19



El pasado 4 de octubre, el Instituto Superior de Ciencias Religiosas, junto al Centro de Estudios Teológicos de Sevilla, celebró la Apertura solemne del Curso académico 2018-19. La lección inaugural con el título *Murillo y la especificidad del patrimonio cultural religioso* fue pronunciada por Mons. Juan José Asenjo Pelegrina. El acto contó con la presencia de D. Ángel Castaño Félix, vicedirector del Instituto Superior de Ciencias Religiosas a distancia "San Dámaso".

Foto: Momento de la Apertura Solemne



Sumario de este número

- Número de alumnos matriculados 18-19
- Apertura Solemne del Curso 18-19
- Jornadas de Religiosidad Popular
- Becas de estudios de las Escuelas Diocesanas
- Misa de Navidad



Síguenos en Facebook



facebook.com/institutosuperiorcienciasreligiosas/



Instantánea de la conferencia pronunciada por el Director

Jornadas “La religiosidad popular, ámbito evangelizador”

El martes 6 de febrero el Cardenal D. Carlos Amigo Vallejo y el director del Instituto, D. Antonio Bueno Ávila, participaron en las Jornadas "La religiosidad popular, ámbito evangelizador" celebradas en la Universidad eclesíastica San Dámaso en Madrid. Estas Jornadas de actualización pastoral para sacerdotes son organizadas en colaboración con la Vicaría episcopal para el clero de Madrid y contaron también con la participación de Mons. Rino Fisichella, Presidente del Consejo Pontificio para la Promoción de la Nueva Evangelización.

Más de 80 becas para estudiar en las escuelas diocesanas

Distintas entidades han apostado por la formación religiosa. Hecho que se demuestra con las 83 becas que proporcionan, para que personas con pocos recursos o en situaciones especiales puedan matricularse en las Escuelas diocesanas. *La Obra Social “La Caixa”* ofrece 28 becas a los alumnos de las Escuelas diocesanas de Medios de Comunicación, de Acción Caritativa y Social, así como de Familia y Vida. A esta última Escuela, se suman 5 becas más otorgadas por la *Fundación de Centros de Orientación Familiar “María Reina de la familia”* para matrimonios. Por su parte, el *Consejo General de Hermandades y Cofradías* de Sevilla ayuda a 20 estudiantes de la Escuela diocesana de Hermandades y Cofradías. Igualmente, la *Real Maestranza de Caballería de Sevilla* ha concedido 20 becas a los alumnos de las Escuelas diocesanas de Liturgia y de Catequesis. Por último, la *Orden de San Clemente y San Fernando* ha dispuesto becar a 10 alumnos de la vida consagrada de las distintas Escuelas diocesanas.

Misa de Navidad

El Instituto Superior de Ciencias Religiosas celebró el pasado 20 de diciembre la Misa de Navidad para toda su comunidad educativa. La Eucaristía tuvo lugar en la Capilla Mayor del Seminario Metropolitano y fue presidida por el Moderador, Mons. Juan José Asenjo Pelegrina, Arzobispo de Sevilla.



Misa de Navidad presidida por el Sr. Arzobispo

AGENDA

29 de mayo

Misa de acción de gracias y entrega de diplomas. 18, 00h.

8 de junio

Vigilia de Pentecostés. SMPI Catedral.

Instituto Superior de Ciencias Religiosas
San Isidoro y San Leandro

SEVILLA

Avda. Cardenal Bueno Monreal, 43
Sevilla, 41013.
954625252

